

Communiqué de presse // 02.06.2016

Vive le sport ?

Une cohérence insaisissable

Pendant que le ministère opère des rapprochements avec le mouvement sportif en continuant de signer de nouvelles conventions avec des fédérations (cyclisme, sports sous-marins, triathlon, voile, aviron, équitation, golf,...), il vide l'Éducation Physique et Sportive de tout apprentissage sportif dans ses programmes officiels pour n'afficher que des objectifs généraux : la santé, la socialisation, les valeurs de la République,... Il va même jusqu'à la supprimer de l'épreuve du Diplôme National du Brevet.



La rencontre avec la culture sportive a d'abord lieu dans le cadre des horaires obligatoires de l'EPS. C'est là que les contenus et les moyens sont nécessaires pour assurer une formation de qualité pour tous les élèves. C'est cela qui donne du sens à la discipline !

Quel est le projet réel de la Ministre ?

Les enseignants d'EPS s'interrogent fortement : que doivent apprendre les élèves en EPS ? Quelles sont les activités qui doivent faire partie de leur cursus et donc de la culture commune ? Le trouble est grand et des clarifications sont nécessaires quant aux intentions réellement poursuivies.

Le SNEP-FSU, syndicat le plus représentatif de la discipline, n'a toujours pas été reçu par Madame la Ministre depuis sa nomination. Il attend que s'ouvre enfin des discussions pour faire évoluer les programmes et pour réintroduire, à terme, une épreuve au DNB. Plus de 12 000 enseignants ont déjà signé une pétition dans ce sens, ainsi que des personnalités du monde sportif, éducatif.

Madame la Ministre, vous devez donner aux enseignants d'EPS des réponses précises.

Contact : Christian Couturier, 06 77 33 51 21